

«Brillante desfile de moda joven en BLUE - DOLLY presentado por MAC-KEY»



Con gran asistencia de público en su gran mayoría joven, tuvo lugar en la moderna y simpática boite: Blue-Dolly, un brillante desfile de MODA JOVEN presentado por: MAC-KEY.

La nota dominante en este primer desfile presentado por MAC-KEY, fue la espontaneidad y naturalidad en la presentación de todos los modelos para otoño e invierno, que fueron del agrado general, quedando muy bien complementados con la trepidante música del momento. Es de resaltar que tuvo que cerrarse la entrada, como consecuencia de la gran cantidad de gente interesada por este original desfile.



Conjuntos de gran novedad en formas y colores para la moda de otoño-invierno.



Como se puede ver, el desfile fue del agrado de todo el público.



Gran éxito y animación en este primer desfile de moda joven, presentado por MAC-KEY.